

3
1993

KETERAMPILAN MEMBUAT SABUN CREAM DETERGENT
SABUN CUCI BATANG DAN SABUN MANDI

Oleh
Dra. Refilda, MS



FAKULTAS MATEMATIKA DAN ILMU PENGETAHUAN ALAM
UNIVERSITAS ANDALAS

Makalah disampaikan di Pesantren Tarbiah Islamiyah Gobah
Limo Surau Kec. Tilatang Kamang Tanggal 30 Desember 1993.
Dalam rangka melaksanakan pengabdian pada masyarakat.

**KETERAMPILAN MEMBUAT SABUN
CREAM DETERGENT, CUCI BATANG DAN MANDI**

PENDAHULUAN

Dalam negara yang sedang berkembang, sangat dibutuhkan sekali tenaga terampil yang sesuai dengan bakat dan keahlian mereka (*the right man in the right place*).

Suatu jalan untuk membangkitkan kreatifitas remaja khususnya, para pelajar dan masyarakat pada umumnya perlu diperbanyak latihan keterampilan secara kontinyu atau terus menerus, guna dapat menunjang suksesnya studi para pelajar dan dapat membantu bagi mereka yang putus sekolah (*drop out*) ataupun pelajar-pelajar yang telah menyelesaikan studinya tapi tidak mendapat pekerjaan.

Mengingat tidak tersedianya guru keterampilan industri rumah di Pesantren Tarbiah Islamiyah Gobah Limo Surau kec. Tilatang Kamang maka kami ingin memberikan beberapa macam keterampilan dibidang industri rumah pada pelajar-pelajar di pesantren tersebut.

Pelajaran praktek ini sangat diperlukan, karena dengan berpraktek akan timbul gairah untuk bekerja. Apa yang dihasilkan dari pelajaran praktek tersebut dapat dinikmati. Hal ini dapat menanamkan rasa berkarya cinta pada hasil karya sendiri bagi para pelajar dan juga cinta

terhadap hasil karya bangsa sendiri.

Harapan kami dengan keterampilan yang diberikan ini dapat mengantarkan para pelajar untuk menjadi manusia yang terampil dan cekatan dalam segala bidang, dan dapat membawa manfaat bagi pertumbuhan generasi mendatang, sebagai penerus pembangunan.

Dari beberapa keterampilan yang akan diajarkan kami telah menulis makalah tentang pelajaran keterampilan membuat sabun cream detergent, cuci batang dan mandi. Semua resep yang tertera di dalamnya tidak akan mengalami kesulitan, karena semua bahan yang diperlukan dapat dibeli secara bebas di toko bahan kimia atau P&D yang terdekat.

TEKNIK PELAKSANAAN PENGAJARAN

Dalam mengajarkan keterampilan industri rumah di Pesantren Tarbiah Islamiyah Gobah Limo Surau Kec. Tilatang Kamang yang mempunyai siswa sekitar 100 orang, kami membagi atas 3 kelompok, yang masing-masing kelompok diikuti oleh beberapa orang guru pembimbing. Satu kelompok mendapat pelajaran keterampilan membuat sabun. Kelompok ini pun dibagi atas 4 kelompok, dan masing-masing kelompok didampingi oleh 1 orang guru pembimbing. Jadi tiap kelompok nanti bisa mempraktekkan pelajaran yang telah diajarkan. Sedangkan dua kelompok yang lain mendapat pelajaran yang lain pula.

Berhubung kami turun hanya 1 kali dalam 1 tahun maka teknis pelaksanaannya terpaksa dilakukan demikian, biar nanti guru pembimbing yang mengajarkan pelajaran yang belum diperoleh oleh pelajar kelompok yang berbeda. Untuk kelancaran pengajaran praktek ini kami meninggalkan bahan-bahan dan metoda-metoda yang dapat nanti dipakai dan dipedomani oleh guru pembimbing dan pelajar di pesantren tersebut.

PENUTUP

Besar harapan kami agar makalah ini dapat dipedomani untuk menerapkan atau mempraktekkan sendiri bagi guru dan pelajar Pesantren tarbiah Islamiyah Gobah Limo Surau kec. Tilatang Kamang khususnya, dan juga bagi para pembaca makalah ini umumnya. Sehingga sedikit demi sedikit dapat merubah pola hidup yang konsumtif menjadi produktif.

Hanya dengan kesabaran, keuletan dan ketekunan segala sesuatunya akan berhasil dengan baik.

Sebagai saran dari kami, hendaknya para pelajar dapat mempelajari keterampilan industri rumah yang lain sebagai bekal setelah lepas sekolah nanti, sehingga dapat menunjang pola pembangunan pemerintah.

DAFTAR PUSTAKA

1. Hendarto, S.B., Pelajaran Keterampilan, Percetakan Cipta Sari, Semarang, 1977.
2. Susilo, P.A., Latihan Keterampilan Industri Rumah, Karya Cita, Pelita Grafika Setia, Jakarta.